



Alajuela, 22 de junio de 2021

Señor
Renato Alvarado Rivera
Ministro de Agricultura y Ganadería
S.D.

Estimado Sr. Ministro:

El Consejo de Administración de CoopeMontecillos R.L., en la sesión celebrada el pasado 15 de junio tuvo conocimiento de que el Grupo SUKARNE, de Nicaragua, está gestionando una audiencia con la Junta Directiva de CORFOGA, para solicitar el apoyo para comprar ganado de engorde en Costa Rica y trasladarlo a Nicaragua.

Queremos hacer de su conocimiento que esta iniciativa es de gran preocupación tanto para la industria como para el sector productor, porque la mayoría de los grupos que conforman la cadena (plantas, engordadores, consumidores) podrían verse muy perjudicados si una empresa con un poder económico tan enorme como SUKARNE logra establecer una base de operaciones en Costa Rica.

Desde CoopeMontecillos, consideramos que es de vital importancia promover la reactivación del hato ganadero nacional y fortalecer la cadena agroindustrial, que hoy ha sido un importante generador de ingresos a través de las exportaciones de carne y subproductos a los distintos mercados del mundo.

Sin embargo, consideramos que este tipo de iniciativas atentan contra esta dinamización del sector, así como de la economía que tanto necesita nuestro país.

Por esta razón, queremos dejar planteada nuestra postura y preocupación en este tema, esperando que con la intervención de sus buenos oficios se generen acciones que protejan a la cadena agroalimentaria nacional, para lo cual nos ponemos a sus órdenes.

De usted con toda consideración y respeto.

Atentamente,



Ramón Ulate Montero
PRESIDENTE
Consejo de Administración